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点    鐘   会長  高野 祐二 

ソ ン グ   それでこそロータリー 

会長挨拶   会長  高野 祐二 

幹事報告   幹事  板倉 孝雄 

プログラム   新旧引継ぎ例会 はせ川にて  

 

 

 

高野 祐二 会長 

先日、女子プロゴルフ、サントリーレディース
オープンで、個人的に応援しております青木瀬
令奈プロが優勝しました。 
ニコニコです。 
 
長谷川 正行 会員 
皆様御心配おかけしました。 
ありがとうございました。 
お蔭様で元気になりました。 
少し声がハスキーになりましたが、ニコニコで
す。 

 
 
 

高野 祐二 会長 

 

皆様こんにちは。今年度最後の通常例会となります。

これで最後の会長挨拶かと思うと肩の荷も取れ、ほっ

としております。私、こういった場所で話をすること

がとても苦手であり、話を聞いていてお聞き苦しい点

が多々あったと思いますが、ロータリーの心温かい精

神また友情をもって勘弁していただければと思います。

６月２４日には、ゴルフ同好会が開催され、また３０

日には、新旧引継ぎ例会がございます。次年度の小倉会長・石田幹事にスムーズにバトン

タッチができるよう、最後まで気を引き締めてまいりたいと思います。 

 また、前回の例会の時にコスモス奨学会からの、スリランカのコロナ対策と洪水による

災害支援金のお話を四之宮会員からされましたが、皆様方から集めました寄付金３万円を

クラブの名前で振り込みをさせていただきました。ご協力ありがとうございました。 

本日は、卓話の時間に、私が務めましたこの一年間を振り返りお礼の言葉がありますので、

挨拶はこの辺で終わりとさせていただきます。１年間ありがとうございました。 
                                            

 

 

 

                          高野 祐二 会長 御礼挨拶 

 

今日は、私が会長に任命されてからの主要な行事を振り返りお話をさせていただきます。 

２０２０－２０２１年度の会長を指名され、まず始めの行事は会長エレクトセミナーが２

回に分けて行われました。２月に行われました１回目は通常通りの開催でしたが、２回目

は３月に行われる予定でしたがコロナ禍の影響で延期され、後日オンラインでの開催とな

りました。これ以降、主要な行事はオンラインでの開催が行われるようになりました。 

 ７月１日に１回目の例会が開催され、今年度のRI会長ホルガー・クナーク氏が提唱しま

したテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」についての解釈、扉の向こうには、私たちロ

ータリアンが、自分自身を磨くための新しい環境や学びの機会があるかもしれない。ある

いは、困っている人々の為に役立つ機会が待っているかもしれない。私たちロータリアン

は、世界を変える行動人です。例会をはじめ、クラブ内の活動を通じて培われる親睦と奉

仕の心の形成を基盤に、あらゆる場面で自分の為に、また他人の為に、数々のServiceへ

繋がる扉を、個人でもクラブ単位でも、どんどん開いていきましょう。そこから、私の会

長としての１年が始まりました。その後、所信表明では、例会の開催を今までは毎週水曜

日に行ってきましたが、コロナ禍の問題がこれから先不透明であるため、3 密をできるだ

け避けるために月２回以上の開催に変更させていただきました。このことについては、い

ろいろな意見があったとは思いますが、事情が事情でありましたので、ご理解をしていた

だければと思います。 

また、各イベントについては、市で開催予定のものはすべて中止となりました。ロータ

リーのイベント・行事・式典など一部は中止となりましたが、オンラインでの開催が主流

になりました。今後もオンラインでの開催が多くなると思われます。これをきっかけにし 

ていただき、皆様方もご自宅でオンラインができる環境にしていただきたいと思います。 
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会長挨拶 
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板倉 孝雄 幹事 より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-2021 今年度最後の幹事報告となりま

す。6月30日の幹事報告はしません。 

 

1. 2020-21年度 地区大会負担金の返還につ

いて 

6月18日までに(大網)ＲＣの口座をお知らせ

下さい。 

 

＜返金額＞  

前半 2,300円×30人（会員数）=69,000円 

後半 2,300円×30人（会員数）＝69,000円 

3,800 円△1,500 円⇒2,300 円 1 人当たり 

7,600円のところ3,000円で済みました。 

 

2. 創立以来の米山記念奨学生については、

事務局の調べにより、「公益財団法人ロータリ

ー米山記念奨学会」より現況報告が届いてい

ます。「個人情報」により取り扱い注意となっ

ています。 

 

3. 2021年7月1日までに、クラブ会員数と

役員情報を報告します。 

クラブ会員数の報告により次年度のクラブ請

求書となります。⇒報告は6/30予定 

 

次回 例会の開催は、7 月 7 日 水曜日 12

時より中部コミュニティセンターで行います。 

 

 

 

 

①7月7日（水）→ 通常例会 12：00～ 

理事会11時～中部ＣＣ 

会食無し（※持ち帰り弁当にて対応しま

す。） 

 

例会案内 

1. 奨学金授与式 ニルシカ様 

2. 7月誕生祝い 大越 将司 会員 

3. 卓話 大網白里市 金坂市長 

 

 

②7月21日（水）→ 通常例会 12：00～ 

卓話 各委員会委員長活動方針発表 

 

 

環境を整えるのが難しい方は、事務局では環境が整っていますので事務局での参加をお願

いいたします。 

 夜間移動例会については、これまでに、７月と１２月の２回実施させていただきました。 

今年度に関しては、例会の回数を減らさせて頂きました。例年ですと夜間移動例会におき

まして、参加される方からは会費を集めさせていただいておりましたが、今年度は全額ク

ラブ負担とさせていただきました。また、場所に関してはコロナ禍の事がありましたので

クラブ会員のお店で開催をさせていただきました。こちらに関しては、いつもより多くの

出席率となりました。今月３０日の新旧引継ぎ例会は、会長幹事の記念品を用意するため

に会費の徴収をしますのでご了承ください。 

 次に今年度の一番のイベントでありました、漆原ガバナー公式訪問ですが、コロナ禍の

状況が一時落ち着いていたこともあり、無事に開催が出来ました。茂原中央との共催であ

ったわけですが、今回は当クラブの当番であったため、お出迎えや会場設営などの準備が

あり皆様の協力により無事終了することができました。特に板倉幹事にはタイムスケジュ

ール表の作成、茂原中央クラブとのやり取り、会場設営の下準備など、こと細かく行って

いただきました。お陰様でトラブルもなく予定通りに事が進みましたのも板倉幹事のおか

げであり、改めてお礼を申し上げます。ガバナーとの懇談時にクラブの戦略計画について

問われました。当クラブは高齢化が進み、新規の入会予定者もいない現状であります。こ

れらの事を早急に考えなくてはならない問題であると思います。戦略計画については今後

の課題であると思います。 

また社会奉仕活動では、１１月１８日に、地域の美化活動ということで十枝の森の草刈

りを行いました。こちらに関しては、大網白里市の広報にも掲載されました。 

大越会員のかきつばたで行っている事業、子ども食堂の支援ですが、年間７回の開催から

４回に縮小し１回あたりの食数を20食から50食へと変更となり、今後も継続して行われ

ます。また、今年度は12月に緑が丘の保育園の園児にクリスマスプレゼントを行いました。

とても好評であったとの報告を受けております。この資金については、私が今年度集めて

おります寄付金から一部を使用させていただきました。 

 1月に入ってから、2度目の緊急事態宣言が発令され、通常例会が３月中旬まで休会とな

りました。その間、２月にはゴルフ同好会を開催させていただきました。今回は、会員の

医師からコロナ・ワクチンの情報を少しでも得られるよう、先生方の時間の空いている木

曜日の開催とさせていただきました。３月にも同様に行いました。 

緊急事態宣言が発令された後は、例会場での飲食ができなくなりましたので、例会時間

の変更など、状況に応じての例会となっております。 

 ４月に行われる予定でありました地区研修・協議会、５月に行われる予定であった地区

大会などいずれもオンラインでの開催となりました。 

第７グループでの行事は、ＩＭ・ゴルフは中止となりました。会長幹事会は、４回の開催

となりました。 

今年一番の出来事は、グループ再編成の強行実施の問題であったと思います。このこと

は地区始まって以来の大混乱を巻き起こした事件ではなかったでしょうか。再編成の延期

が発表され、終結宣言が出されひとまず落ち着きました。グループ編成については今後時

間をかけ、話し合いをもって行われ、皆が納得する形で落ち着けばよいのではないかと思

います。 

最後になりますが、会長として至らない点が多々あったと思います。板倉幹事にはいろ

いろな面でご迷惑をかけていたかと思います。また、管理運営委員長の高山委員長には、

プログラムの変更など臨機応変に対応していただきました。この場をお借りして、あらた

めて感謝いたします。本当にありがとうございました。 

もう残り少ない会長としての職務となりますが、最後まで気を引き締めてまいりたいと

思います。どうかよろしくお願いいたします。 

                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹  事  報  告  

2021-2022 年度 7 月例会予定  


